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部員挨拶

★4月の挨拶 （QB4 回生　伊藤大智）

★4月の挨拶（AS4 回生　家城薫）

いつも PHANTOMS を応援してくださっている皆様、お世話になっております。

今年度ヘッドマネージャーを務めます、4回生 AS の家城です。

新チームが始まってから早 5ヶ月が経とうとしています。3回生だった私達は部を

牽引する立場になり、模索し続けながらの 5ヶ月はあっという間の日々でした。体感的には一瞬で過ぎて

いった 5ヶ月間ですが、初戦の名城戦までも残り「5ヶ月」を切っています。率直な感想を申し上げます

と、「時間が足りない」の一言に尽きます。限られた時間の中で目標である一部優勝の為にどうアプロー

チするか？と考えた時、無闇に量をこなすよりも「質」を重視する事が何より必要であるということに辿

り着きました。練習やトレーニングの質を高めること、部員全員がチーム目標への気持ちの質を高めるこ

と、一つ一つの質の向上が必ず勝利に結びつくと信じて、残り 5ヶ月を駆け抜けたいと思います。

さて、今チームはリクルート活動の真っ只中です。

部員が多いほど選手層が厚くなり、スタッフも活動の幅が広がります。強いチームを作るために、この勧

誘活動で多くの新入生に入部を決めてもらうことが必要不可欠です。3回生が中心となってリクルートを

進めていますが、当初に比べて責任感が芽生え、頼り甲斐のある姿に成長してきていると感じることが増

えました。また、2回生も新入生に部を勧めるにあたって、PHANTOMS の良さを再確認することができ

ていると感じます。リクルートを成功させ、春フェスタへいい流れで向かっていきたいと思います。今後

も変わらぬ温かい声援をよろしくお願いします。応援してくださる皆様の声援が何よりの力となります。

共に闘う一年にしていけたらと思います。

いつもお世話になっております。2019 年度主将を務めさせて頂いております、

4回生QBの伊藤大智と申します。

現在チームはリクルート期の真っ最中であり、毎日欠かさずリクルート活動を行なっております。

岐阜大学は現在、東海リーグで最多人数を誇るチームであり、これはアメリカンフットボールの特

性上、試合に勝つ為にはかなり重要な要素であります。

今シーズンのチーム目標である「東海リーグ制覇」を達成させる為、そして来季以降も連覇してい

けるチームにする為、最後まで気を抜かず活動していきますので、1ヶ月後さらにレベルアップし

たチームの姿をご期待頂ければと思います。

今後ともご支援、ご声援の程、何卒宜しくお願い申し上げます。
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★新歓（QB2回生　河合健之助）

★新歓（MG2回生　河村結菜）

お世話になっております。2回生MGの河村結菜です。

3月から新歓活動が始まりました。私は岐阜大学学生委員会主催

の岐大フレンズや、学部のへやというイベントに参加させていた

だき、新入生と親睦を深めました。

昨年は自分が新入生としてアメフト部の新歓に参加し、楽しませ

てもらいましたが、今年は上回生としてイベントを行うことで、

新歓の大変さを知りました。しかしアメフトに少しでも興味を

持ってくれている子や、新たなスポーツを始めたいと思っている

子に声をかけて、ファントムズのイベントに参加してもらい楽し

んでもらえたりしたときは、とても嬉しく感じました。

お世話になっております。QB2 回生の河合です。

自分たち 2年生にとって新歓は初めての経験で、始めはどの

ように新入生と関わっていけばいいか探り探りでした。自分が

入部を決断するきっかけになったウェルカムボウルでは、初め

てアメフトの試合を見る新入生たちの前で情けない結果になら

ないように精一杯楽しみながらプレーしました。試合後の懇親

会ではアメフトの楽しさを熱く語りかけ、気持ちの届いた多く

の新入生たちが入部届を提出してくれました。アメフトは人数

が多いチームほど有利です。これからも新しい仲間を増やして

いくために新入生たちにアメフトの素晴らしさを伝えていきた

いと思います。

また、4月 6日に行った肉フェス &フレッシュボウルでは 200 人近くの新入生が参加してくれま

した。その他にもタッチフットや筋トレ講座も行っており、多くの新入生が参加してくれていま

す。既に数人の新入生が入部してくれました。新たな仲間とともに、より強いチームになるよう

に精進していきたいと思います。
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★新歓（AS3回生　三浦涼音）

★APS 説明（MG2回生　吉田彩乃）

いつもお世話になっております。今年度 APS 責任者になりまし

たMG2回生の吉田彩乃です。今年度も例年通り APS を発行さ

せていただきますが、改めて APS のご説明をさせていただきま

す。APS とは、幣部の活動状況や試合結果を phantoms の応援

をして下さる方々に実際の部員の声でお届けさせていただくも

のです。また、今年度から全てのページをMGMG部門で作ら

せていただきます。皆様に楽しんでいただけるページになるよ

う頑張りますのでよろしくお願い致します！

★新歓（LB3 回生　日榮佑悟）

お世話になっております、LB3 回生の日榮です。

新歓中の自分の役割はアメフト部の新歓最大のイベントである

ウェルカムボウルの運営です。毎年 100 人近くの新入生が初めて

生のアメフトの試合を見ることができ、アメフトの魅力を知って

もらえる大きなイベントなので、早い段階から相手チームとの兼

ね合いや、当日の部員の動きや流れを考えて、大変なことは多く

ありましたが、新入生にアメフトのかっこよさを伝えることがで

きる良いイベントになったと思います。

いつもお世話になっております。三回生 ASの三浦涼音です。

今年は新歓を引っ張る代ということで、私は SNS リーダーを務

めさせてもらっています。後藤さん、金井 C、同期や後輩にも

助けられながら頑張っています。今の時代、新入生の情報源と

して、SNS の存在が大きいと思うので一人でも多くの新入生に

情報を届けられるようにより一層努力していきたいです。
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 フレッシュボウル

 お花見・タッチフット体験

  OFF SHOT

新歓報告

4 月 6 日、岐大グラウンドにて肉フェス＆フレッシュボウルを行ないました。

なんと 185 人もの新入生が来てくれて大盛り上がりでした！

昭和食堂さんに提供していただいたお肉を食べたり、キックベースをしたりして学部学科

を超えた友達作りのお手伝いをしました。

新入生とたくさんお話をしてスタッフも試合に参戦しながらみんなでスポーツして、とて

も楽しい一日になりました！！

←題 . 桜と丞

今年は入学式の日に満開でしたね。

それにしても克 T かっこいい☆

題 . イノシシだよぉ by 陸→

お見事！上手！！！

ちなみに絵の伝言ゲームは

全チーム全問不正解！（笑）

at レク大会

←題 . 赤と青の巨体

なぜかてぃーは

アクエリアスを選んだのか。

at レク大会

題 . 我らが Recruit Leader→

phantoms に新キャラ誕生 !?

新入生のみんな、待ってま～す

が、口癖。

4 月の平日の空きコマに、お花見・タッチフット体験を行いました。

お花見では部活の説明をしたりゲームをしたり、新入生と仲を深めました。

タッチフット体験では、部員はチームのコーディネーターとなり、作戦をともに考えアメフト魅力を伝えました！
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APSvol.2

5 月下旬発行予定！

お楽しみに★

次回予告

　 APS の発行にあたりまして、 毎回の印刷代や送付代等 がか

かっております。 そこで保護者の方々には毎年 APS の 活動資金

を頂いております。 基本的には、 APS 作成費 や郵送費として使わ

せていただき、 残りの資金は練習中の お茶やテーピング代、 部員

の健康管理のための資金として 使用させて頂いております。 一部

の強豪校にも通用する身体作り、 練習計画を行っ ていくために

は、 皆様の応援が必要不可欠であります。 選 手、 スタッフ一同全

力で来シーズンに向け準備を行います ので、 何卒ご声援をいただ

けますようお願い申し上げます。 振込先の口座は右記の通りで

す。お振込の際はお間違えのないよう宜しくお願い致します。 な

お、 振込手数料は大変お手数ですが、 お振込者にて 御負担をお願

いいたします。 誠に恐縮ではございますが、 何卒ご理解、 ご協力

のほど、 よろしくお願い申し上げます。 

◆金融機関名　十六銀行　 

◆金融機関コード　0153

 ◆支店名　　　黒野支店　　　

◆支店コード　　　111

 ◆口座番号　普通 1532865

 ◆口座名義　

岐阜大学アメリカンフットボール部父母会

　谷口綾菜

 ◆お振り込み金額 1口 5,000 円

　　( 原則として 3口以上 )
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